



October 6, 2017

[CB-CDA 2017-106]

**File: Internet – Audiovisual Content and User Generated content / Internet – Contenu audiovisuel et contenu généré par les utilisateurs
[SOCAN: 2014-2018; CMRRA: 2016-2018; SODRAC: 2015-2018]**

NOTICE OF THE BOARD

The Board intends to commence forthwith proceedings in reference to the proposed tariffs listed below (the “Proposed Tariffs”), with a hearing to take place no later than **May 2018**.

The Proposed Tariffs that the Board intends to consolidate into a single proceeding are:

- SOCAN Tariff 22.D: Internet – Other Uses of Music – Audiovisual Content (2014, 2015);
- SOCAN Tariff 22.D.1: Internet – Other Uses of Music – Audiovisual Content (2016, 2017, 2018);
- SOCAN Tariff 22.D.2: Internet – Other Uses of Music – User-Generated Content (2016, 2017, 2018);
- CMRRA Tariff 7: Audiovisual Services (2016, 2017, 2018); and
- SODRAC Tariff 7: Reproduction of musical works embedded in audiovisual works for transmission by a service (2015, 2016, 2017, 2018).

The Board is of the preliminary view that in the event that any components of the Proposed Tariffs mentioned above relate to the simulcasting of a primary activity, these should be considered with the tariff targeting the said primary activity.

Any party (see list in the Annex) wishing to comment on the proposed consolidation, including regarding the inclusion of any proposed tariff not listed above, or the exclusion of any of the Proposed Tariffs, may do so by no later than **Friday October 13, 2017**.

Parties shall file with the Board either a mutually agreed upon schedule of proceedings, or an individual scheduling proposal by no later than **Friday, October 20, 2017**.

Requests for Intervention

The Board has received the following requests for intervention:

- Netflix Inc. with respect to CMRRA Tariff 7 (2014, 2015, 2017); and [Netflix is already an objector for 2016 and 2018]
- Netflix Inc. with respect to SODRAC Tariff 7 (2014, 2015, 2017). [Netflix is already an objector for 2016 and 2018]

Unless objections are raised by no later than **Tuesday, October 10, 2017**, the Board will grant the requesting parties intervenor status with full participatory rights and obligations.

AVIS DE LA COMMISSION

La Commission entend amorcer immédiatement les procédures à l'égard des projets de tarifs énumérés ci-dessous (les « projets de tarifs ») en vue d'une audience devant avoir lieu au plus tard au mois de **mai 2018**.

Les projets de tarifs que la Commission entend consolider en une seule procédure instance sont les suivants :

- Tarif 22.D de la SOCAN : Internet – Autres utilisations de musique – Contenu audiovisuel (2014, 2015);
- Tarif 22.D.1 de la SOCAN : Internet – Autres utilisations de musique – Contenu audiovisuel (2016, 2017, 2018);
- Tarif 22.D.2 de la SOCAN : Internet – Autres utilisations de musique – Contenu généré par les utilisateurs (2016, 2017, 2018);
- Tarif 7 de CMRRA : Services audiovisuels (2016, 2017, 2018);
- Tarif 7 de la SODRAC : Reproduction d'œuvres musicales incorporées dans des œuvres audiovisuelles pour transmission par un service (2015, 2016, 2017, 2018).

La Commission est d'avis préliminaire que dans l'éventualité où une composante des projets de tarifs mentionnés ci-dessus soit liée à la diffusion simultanée d'une activité principale, cette composante devrait être examinée dans le cadre de l'examen du tarif visant cette activité principale.

Toute partie (voir liste en annexe) désirant déposer des commentaires sur la consolidation proposée, incluant à l'égard de l'ajout de projets de tarif qui ne font pas partie de la liste ci-dessus, ou de l'exclusion d'un des projets de tarifs faisant partie de cette liste peut le faire au plus tard le **vendredi 13 octobre 2017**.

Les parties doivent déposer auprès de la Commission soit un calendrier des procédures commun, ou proposer un échéancier individuel au plus tard le **vendredi 20 octobre 2017**.

Requêtes en intervention

La Commission a reçu les requêtes en intervention suivantes :

- *Netflix Inc.* à l'égard du tarif 7 de CMRRA (2014, 2015, 2017);
[*Netflix* est déjà un opposant pour 2016 et 2018]
- *Netflix Inc.* à l'égard du tarif 7 de la SODRAC (2014, 2015, 2017).
[*Netflix* est déjà un opposant pour 2016, 2018]

À moins que des objections ne soient soulevées d'ici le **mardi 10 octobre 2017**, la Commission entend accorder aux parties requérantes le statut d'intervenants avec pleins droits de participation et obligations.

Le secrétaire général,



Secretary General
Gilles McDougall

Annex / Annexe

**Internet – Audiovisual Content and User Generated content /
Internet – Contenu audiovisuel et contenu généré par les utilisateurs
[SOCAN: 2014-2018; CMRRA: 2016-2018; SODRAC: 2015-2018]**

List of Parties / Liste des parties

Collectives / Sociétés de gestion

SOCAN
CMRRA
SODRAC

Objectors / Opposants

Apple Canada Inc. and Apple Inc. (Apple)
Bell Canada (Bell)
Bragg Communications Inc. (c.o.b. as Eastlink) (Bragg)
Canadian Association of Broadcasters (CAB)
Canadian Broadcasting Corporation / Société Radio-Canada (CBC/SRC)
Canadian Cable Systems Alliance (CCSA)
Cineplex Entertainment LP (Cineplex)
Cogeco Cable Inc. (Cogeco)
Entertainment Software Association / Entertainment Software Association Canada (ESA)
Fitness Industry Council of Canada (FIC)
GoodLife Fitness Centres Inc. (GoodLife)
Google Inc. (Google)
Motion Picture Association – Canada (MPA-Canada)
MTS Inc. (MTS)
Netflix Inc. (Netflix)
Quebecor Media Inc. (Quebecor)
Retail Council of Canada (RCC)
Rogers Communications Inc. / Rogers Communications Partnership (Rogers)
Shaw Communications Inc. (Shaw)
Stingray Digital Group Inc. (Stingray)
Telus Communications Company (Telus)
Vidéotron GP (Vidéotron)
Yahoo! Canada Co. (Yahoo)

Intervenor / Intervenant

Facebook Inc. (Facebook)